



GEREJA KRISTEN SUMBA PAYETI CABANG KALU

Nomor

KOMPER/01/24

STANDARD PELAKSANAAN PELAYANAN (SPP)

Revisi

15.01.2024

KOMISI PEREMPUAN (KOMPER)

Date

30.01.2023

TUJUAN

Sebagai standar pelaksanaan jalannya pelayanan untuk memberikan panduan bagi anggota khususnya bagian Komisi Perempuan (Komper)

RUANG LINGKUP

Prosedur ini berlaku untuk Komisi Perempuan (Komper)

PELAKSANA TERKAIT

1 Koordinator

2 Ketua

3 Anggota

STRUKTUR KEANGGOTAAN

1. Koordinator	: Dkn. Meriyati Hambabanju, SST, Keb	
2. Ketua	: Maria Ndoda	
3. Sekretaris II	: Dkn. Desi Ata Ambu	
4. Bendahara	: Dkn. Margaretha B. Noti	

PROSEDUR KERJA

PENANGGUNG JAWAB		URAIAN PROSEDUR	DOKUMEN
Koordinator	1	<ul style="list-style-type: none">- Merencanakan dan melaksanakan berbagai upaya dalam memelihara dan mengembangkan pelayanan kristen di antara kaum perempuan.- Merencanakan dan melaksanakan berbagai upaya dalam meningkatkan tanggungjawab perempuan dalam mewujudkan tugas dan panggilan gereja.	
Ketua	2.	<ul style="list-style-type: none">- Memonitor dan melaksanakan jalannya kegiatan-kegiatan di kalangan kaum perempuan, supaya semakin tertarik dengan kegiatan gereja dan turut dalam kegiatan gereja.- Menyusun Rancangan Anggaran Penerimaan dan Belanja Komisi Perempuan dan menyampaikannya kepada Majelis Jemaat	Laporan Keuangan
Anggota	3.	<ul style="list-style-type: none">- Melakukan kordinasi dengan Seksi Pembinaan/Pelayanan Rohani, seksi Diaconia, Seksi Musik/Nyanyian/Koor, Seksi Pekabaran Injil.- Merencanakan dan melaksanakan berbagai upaya dalam menanamkan rasa tanggungjawab kristen pada kehidupan kaum perempuan.- Melakukan rapat Seksi sekurang-kurangnya 2 (dua) kali dalam setahun.- Dalam melaksanakan tugasnya sehari-hari, berkonsultasi dengan Koordinator/ketua Majelis Jemaat dan/atau Guru Injil.	

Evaluasi Program Kerja Komisi, Dokumentasi	4.	Lampiran	
	5.	Selesai	

Dibuat Oleh

(Dkn. Meriyati Hambabandju, SST, Keb)	(Maria Ndoda)
Koordinator Komisi Perempuan	Ketua Komisi

Mengetahui

(Ketua Lingkungan)	Sekretaris I
(Pnt. Aplonia Y. Toto, AMd)	(Frids Junga, S.Si)
Koordinator Lingkungan B	
(Pdt. Lusandri Karanggulimu, M.Th)	

A. EVALUASI PROGRAM KERJA KOMISI PEREMPUAN TAHUN 2023

NO	JENIS KEGIATAN	TUJUAN	SASARAN	VOLUME	BIAYA	WAKTU KEGIATAN	REALISASI KEGIATAN	KET
1	PA Komisi Perempuan & Arisan	Mengadakan PA pengurus Komisi perempuan dan evaluasi pelayanan.	Kaum Ibu lingkungan B	12 Kali	-	April S/d Desember	Ibadah Terlaksana di masing-masing rmh tangga kaum Ibu	-
2	Vocal Group	Menjadi kader baru untuk membina paduan suara kaum Ibu dan nyanyian jemaat	Kaum Ibu lingkungan B	Terjadwal	-	Januari S/d Desember 2023	Terlaksana di ibadah Minggu	-
3	Kegiatan tenun ikat (BPM Kabupaten Sumba Timur)	Sebagai elemen atau media yang mempunyai peran penting dalam sosial, budaya dan juga berpotensi besar dalam menunjang peningkatan ekonomi Jemaat	Kelompok Tenun Ikat Kaum Ibu Lingkungan B	Terjadwal	-	Bulan Oktober & Desember 2023 Pastori GKS P Cabang Kalu & rmh Jemaat	Terlaksananya pembagian Benang Tenun bekerja sama dengan BPM Kabupaten Sumba Timur	-
4	Pemeriksaan Kesehatan (Dinkes Kabupaten Sumba Timur)	Untuk menanggulangi penyakit tidak menular, diantaranya adalah asam urat, diabetes, darah tinggi dan kolestrol di kalangan warga jemaat	Warga Jemaat Lingkungan B	Terjadwal	-	Bulan September 2023 Pastori GKS P Cabang Kalu	Pemeriksaan kesehatan berupa cek tekanan darah, gula darah, asam urat, kolestrol serta pengukuran berat badan. Jemaat juga mendapatkan konseling secara langsung terkait penanggulangan penyakit seperti hipertensi, diabetes, asam urat dan kolestrol.	-
5	Perayaan Natal	Merayakan Hari Kelahiran Tuhan Yesus	Natal gabungan Komper & Jemaat Lingkungan B	1 Kali	-	30 Desember 2023 (GKSP Cabang Kalu)	Terlaksana jamuan kasih dalam perayaan	-

B. PROGRAM KERJA KOMISI PEREMPUAN TAHUN 2024

NO	JENIS KEGIATAN	TUJUAN	SASARAN	VOLUME	BIAYA	WAKTU KEGIATAN	REALISASI KEGIATAN	KET
1	PA Komisi Perempuan & Arisan	Mengadakan PA pengurus Komisi perempuan dan evaluasi pelayanan.	Kaum Ibu lingkungan B	12 Kali	-	Februari S/d Desember 2024	-	-
2	Vocal Group	Menjadi kader baru untuk membina paduan suara kaum Ibu dan nyanyian jemaat	Kaum Ibu lingkungan B	Terjadwal	-	Januari S/d Desember 2024	-	-
3	Kegiatan tenun ikat (BPM Kabupaten Sumba Timur)	Sebagai elemen atau media yang mempunyai peran penting dalam sosial, budaya dan juga berpotensi besar dalam menunjang peningkatan ekonomi Jemaat	Kelompok Tenun Ikat Kaum Ibu Lingkungan B	Terjadwal	-	Disesuaikan Jadwal	-	-
4	Pemeriksaan Kesehatan (Dinkes Kabupaten Sumba Timur)	Untuk menanggulangi penyakit tidak menular, diantaranya adalah asam urat, diabetes, darah tinggi dan kolestrol di kalangan warga jemaat	Warga Jemaat Lingkungan B	Terjadwal	-	Disesuaikan Jadwal	-	-
5	Perayaan Natal	Merayakan Hari Kelahiran Tuhan Yesus	Natal Komper Jemaat Lingkungan B	1 Kali	5.000.000	Desember 2024	-	-

